



المرجع: ر.م.إ.م. 2020/31/أ.
التاريخ: 8 سبتمبر 2020

Mr. Hasan Al Serkal
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates

السيد/ حسن السركال
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (the "Company") - Notification of the results of the Board of Directors meeting

الموضوع: شركة الإمارات للتصالات المتكاملة ش.م.ع. ("الشركة") - إخطار بنتائج اجتماع مجلس الإدارة

Dear Mr. Al Serkal,

السيد / حسن السركال المحترم،

This is to notify you that the Company's Board of Directors met on 8 September 2020 and approved the sale of the Company's 26% indirect stake (including its interest in shareholder loans) in Khazna Data Center Limited ("Khazna") to Technology Holding Company LLC, the current 74% shareholder of Khazna (the "Transaction").

نود إعلامكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع في تاريخ 8 سبتمبر 2020 ووافق في اجتماعه هذا على بيع حصة الشركة غير المباشرة والبالغة نسبتها 26% في شركة خزنة داتا سنتر ليمتد ("خزنة") (بما في ذلك حصته في قروض المساهمين) إلى شركة التكنولوجيا القابضة ذ.م.م، وهي المساهم الحالي في شركة خزنة حيث تبلغ حصتها الحالية 74% ("الصفقة").

The Company's Board of Directors has further approved the delegation to the Company's management to conclude the Transaction.

كما نود إعلامكم أيضاً بأن مجلس إدارة الشركة قد وافق على تفويض إدارة الشركة لإبرام واستكمال هذه الصفقة.

The Company will update the market if and when there are any material developments in this regard in accordance with the disclosure and transparency rules.

ستقوم الشركة بإخطار السوق في حالة حدوث أي تطورات جوهرية في هذا الصدد وفقاً لقواعد الإفصاح والشفافية.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير،

Ali Al Ali

علي آل علي

Company Secretary (Acting) أمين عام مجلس الإدارة بالإنابة

- Copy to Securities and Commodities Authority

- نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع